

# *Le gouvernement salvadorien travaillera pour la sécurité régionale*

---



San Salvador, 30 juin (RHC-PL)- Le secrétaire d'État salvadorien aux Communications, Eugenio Chicas, a déclaré que son gouvernement, qui assure la présidence pro tempore du SICA – Système d'Intégration Centroaméricain- travaillera à la consolidation d'une stratégie régionale pour affronter l'insécurité.

Eugenio Chicas a expliqué que c'est l'un des principaux axes politiques de son gouvernement et qu'il s'agit de garantir la sécurité des familles en menant un combat global contre la criminalité.

Le secrétaire d'État a également signalé que le président salvadorien Salvador Sanchez Ceren s'est engagé à mettre en place des programmes de développement économique pour construire une région mieux articulée.



**Radio Habana Cuba**